

進路だより No.1



令和3年7月20日
嶺南東特別支援学校
進路指導部

盛夏の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
今年度も、「進路だより」を学期ごとに発行させていただきます。進路に関する情報等を掲載しますので、ご一読くださいますようお願いいたします。

職場見学



6月8日（火）に、高等部1年生を対象にして職場見学を行いました。

見学先は「ワークサポート陽だまり」と「ラボウエル」、「エイ・ダブリュ工業・若狭」でした。職場見学を行うことで、職業に対する意欲や関心を高め、働くことの意義や自分の進路について考えることができたのではないのでしょうか。



「ワークサポート陽だまり」
「ラボウエル」を見学



「エイ・ダブリュ工業
若狭」を見学

現場実習壮行会



6月18日（金）に現場実習壮行会が行われました。高等部の生徒は、一人一人抱負や目標を力強く述べ、現場実習に向けて強い意気込みで望む姿が見られました。また、中学部の生徒代表から励ましの言葉をもらい、生徒達は翌週からの現場実習に向けて意欲を高めました。

前期現場実習



6月21日（月）～7月9日（金）にかけて高等部の前期現場実習が行われ、生徒達は企業・施設・校内にて様々な仕事を体験しました。日数は生徒によって異なりますが、前期は1年生が3日間、2年生10日間、3年生は15日間校外で実習をしました。今年もコロナ禍ということで、受入人数や期間の調整などはありませんでしたが、最終日まで無事に実習を行うことができました。そのような中でも、生徒たちは将来自分が働く姿を想像しながら、真剣に実習に取り組む姿勢が見られました。

【生徒の振り返り】

「ラムサールわかさ(A型)」へ実習に行きました。経験したことのない作業がたくさんあり、初めは緊張や戸惑いがありましたが、職員さんや利用者の方たちのサポートもあり、自信をもって作業に取り組むことができました。船に乗っての湖の菱刈は、暑かったけどとても楽しかったです。
1年 男子生徒

バスに乗って「ひまわりの家」へ行きました。ファンの仕事では、6つの金具を同じ向きにはめ、スピードを意識しながらたくさん完成させることができました。土のうの紐通しの仕事では、8の字結びを覚えてきつく結ぶことができました。いろんな仕事を体験することができました。
2年 男子生徒

「リハぷらす」に行きました。最初は全然コミュニケーションがとれなくて不安だったけれど、笑顔でいることを心がけていたら職場の方や利用者の方がたくさん話しかけてくださり、「がんばろう」という気持ちになりました。仕事内容も職場の方が親切にゆっくりと教えてくださったので、1回で覚えることができました。たまに利用者の方に注意されることがあったけれど、泣かずに笑顔で対応することができました。これからも人と接するときは笑顔を忘れないようにしたいです。
3年 女子生徒



ラムサールわかさ



ひまわりの家



リハぷらす